

Wir trauern um

Roland Ernst

Stifter und Unternehmer

* 11. November 1936 † 24. Juli 2023

Roland Ernst war erfolgreicher Unternehmer und engagierter Förderer von Wissenschaft und Kunst. Über die Errichtung der gemeinnützigen Roland Ernst Stiftung für Gesundheitswesen zusammen mit dem Freistaat Sachsen im Jahr 1996 in Dresden hat er in herausragender Weise die medizinische Forschung gefördert. Wir haben Roland Ernst immer als klugen, großzügigen, verantwortungsvollen und herzlichen Menschen geschätzt, der die Ziele der Stiftung kenntnisreich mit viel persönlichem Engagement zum Wohle der sächsischen Wissenschaft verfolgt hat.

**Mit großer Dankbarkeit werden wir die Stiftung in seinem Sinne fortführen.
Unsere Gedanken sind bei seiner Familie.**

Vorstand, Stiftungsrat und Geschäftsführung der
Roland Ernst Stiftung für Gesundheitswesen